

令和3年10月15日

保護者の皆様

京都市立大淀中学校
校長 油谷 昇

体育大会における無観客開催のお願いについて

秋冷の候、保護者の皆様には益々ご清祥にてお過ごしのこととお慶び申し上げます。

平素は本校教育のため、ご理解・ご協力をいただきましてありがとうございます。

さて、来週火曜日に迫りました体育大会について、先日、無観客開催のお知らせをさせて頂きました。

保護者の皆様におかれましては、お子たちの活躍される姿を観覧したいお気持ちは重々承知しております

ますし、我々教職員と致しましても、皆様に観て頂きたい気持ちは大変強いのですが、翌週に修学

旅行を控え、依然警戒が必要な新型コロナ感染拡大防止のため、今回は皆様の観覧をご遠慮頂く

決断を致しました。

また、本校グラウンド周辺はネットに囲まれており、校外から観覧することも可能かもしれません
が、近隣の方々へのご迷惑も考慮し、ご遠慮下さいますよう宜しくお願い申し上げます。

なお、当日の様子はホームページ・学校だより等にてお知らせさせて頂きます。

皆様には再度のお願いとなり大変恐縮ですが、何卒ご理解・ご協力の程、宜しくお願い致します。